

PON SINTONÍA AL IES

L.V.BEETHOVEN

1 L.V.BEETHOVEN

Se cree que nació el 16 de diciembre de 1770 en Bonn (Alemania), pero se sabe con certeza que fue bautizado como Ludovicus van Beethoven el día siguiente. Su padre, admirado por el talento de Mozart, que fue un niño prodigo, se dedicó a que su hijo siguiese sus pasos. Le enseñó a tocar el piano, el órgano y el clarinete e influyó con rigor en su estreno precoz.



2 5ª SINFONÍA

La Sinfonía nº5 en Do menor, escrita en 1808, ha pasado a la historia como Sinfonía del Destino. El sobrenombre se debe al secretario y biógrafo de Beethoven, Anton Schindler. Según Schindler, cuando preguntó al compositor por las cuatro contundentes notas de inicio de la Quinta Sinfonía, Beethoven respondió: "Así llama el destino a la puerta".

3 Curiosidades

La Quinta Sinfonía nació en un momento en el que Beethoven ya padecía una sordera severa agravada por el tinnitus. Su dolencia comenzó en 1798, pero no fue hasta más de una década después cuando se quedó completamente sordo.

4 Odiaba el piano

A pesar de que sus partituras son de las más completas y amadas por los pianistas, lo cierto es que el joven Beethoven fue obligado desde que era un niño a practicar día y noche. Era prácticamente analfabeto. Obligado a trabajar desde temprana edad por problemas económicos en su casa, Beethoven sabía leer y escribir a duras penas, pero carecía de los conocimientos en matemáticas u otras materias.

5 Últimas palabras

Siempre se ha dicho que las últimas palabras del genio de la música fueron "Aplaudan amigos, la comedia está terminando". Con los años, esto se ha puesto en entredicho y toma fuerza otra teoría en la que un editor le regaló 12 botellas de vino y las últimas palabras reales fueron "lástima, lástima, demasiado tarde". Beethoven falleció de cirrosis, con el hígado descompuesto por el alcohol.

6 Play

